

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 26 de agosto de 2025

CONTACTO: communications@baaqmd.gov

El Distrito de Aire otorga \$13.3 millones a SamTrans para la instalación de nueva infraestructura de carga de autobuses de cero emisiones

SAN FRANCISCO – El Distrito del Área de la Bahía anunció una subvención de \$13.3 millones para el Distrito de Transporte del condado de San Mateo para la instalación de una nueva infraestructura de carga de autobuses eléctricos de alta capacidad en sus instalaciones de San Carlos. Este [proyecto de SamTrans](#) ayudará a acelerar la transición de la flota de autobuses de SamTrans a la tecnología de cero emisiones y mejorará la calidad del aire en las comunidades más afectadas por la contaminación del aire.

El financiamiento del proyecto proviene del Programa Carl Moyer de la Junta de Recursos del Aire de California, que ofrece incentivos financieros con el objetivo de reemplazar o modernizar vehículos y equipos pesados para reducir las emisiones dañinas. El Distrito administra el programa localmente.

“El transporte público de cero emisiones es fundamental para proteger la calidad del aire y cumplir con los objetivos de aire limpio del Área de la Bahía”, dijo Arsenio Mataka, subdirector ejecutivo de Programas Comunitarios y de Equidad en el Distrito. “Al invertir en infraestructura de carga moderna, ayudamos a los residentes del Área de la Bahía a llegar a sus destinos de la forma más ecológica posible”.

El proyecto SamTrans incluirá la compra e instalación de 37 cargadores de pantógrafo aéreos capaces de emitir una potencia combinada de 1.7 megavatios a la creciente flota de autobuses eléctricos de la agencia. Los cargadores estarán ubicados en el patio de autobuses de la base sur de SamTrans en San Carlos y proporcionarán servicio a rutas que benefician a comunidades desfavorecidas y de bajos ingresos en todo el condado de San Mateo.

“Esta generosa inversión de \$13.3 millones por parte del Distrito del Área de la Bahía demuestra el compromiso de nuestra región con un aire más limpio, comunidades más saludables y un futuro con cero emisiones”, dijo April Chan, gerente general y directora ejecutiva de SamTrans. “Al construir la infraestructura necesaria para nuestra flota de autobuses eléctricos, SamTrans da un paso importante hacia la prestación de un servicio de autobuses sin emisiones en todo el condado de San Mateo durante las próximas décadas”.

Se espera que el proyecto se termine en octubre de 2027, y reducirá directamente las emisiones de óxidos de nitrógeno, partículas y otros contaminantes relacionados con el asma, las enfermedades cardíacas y otros impactos graves para la salud.

El Programa Carl Moyer es un programa de subvenciones voluntarias que ha financiado más de \$1 mil millones en proyectos en todo el estado desde 1998, eliminando miles de toneladas de emisiones nocivas del aire de California.

Para obtener más información sobre el Programa Carl Moyer y otras oportunidades de subvenciones del Distrito, visite la página [Solicitar financiamiento](#) del sitio web del Distrito.

El Distrito del Área de la Bahía es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire y el clima global en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [Facebook](#), [X](#), [Instagram](#) y [YouTube](#).

###

Air District Communications Office
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105
[Air District Homepage](#) | [News Releases](#)